
担当＝IM 実行委員会 

場所＝仁科 

点鐘=18:30 

3 月ﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ 1 ㌦=136 円 

4 月ﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ 1 ㌦=133 円 

 

 

 

 

 

 

 

 
    

４月４日（第１火）   №163９例会 

    ≪ＩＭ反省会≫  

 2023 年 3 月 5日（日）シルクホテルにて 

 会員総数 125 名 IM 参加 63 名（会員のみ） 

 

1. 点鐘（なし） 

2. ロータリーソング（なし）♪ 

3. ＰＨＦ（４回）バッジ…菜花義一会員 

4. 会長挨拶 

5. 下伊那グループガバナー補佐挨拶 久保田和彦君 

6. ＩＭ実行委員長挨拶 菜花義一君 

7. 幹事報告 

8. 委員会報告 

9. ＩＭ反省会…反省点と次回へ繋げる引き継ぎ事項等 

10. 点鐘（なし） 

11. 本日の行事≪ＩＭ反省会≫ 

 

① ［国際ﾛｰﾀﾘｰ日本事務局経理室］ ………………………………2023 年 4月ﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ 1 ㌦=133 円 

② ［国際ﾛｰﾀﾘｰ日本事務局］ ……………………………次年度役職の登録について（4/3 全登録済） 

③ ［ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄ折井正明］ …次年度地区委員追加推薦のお願い（財団ｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ補助金、資金管理会計委員） 

④ ［ｶﾞﾊﾞﾅｰ上沢広光事務所］ …………５／２８メルボルン国際大会「ｶﾞﾊﾞﾅｰﾅｲﾄ」開催について 

⑤ ［駒ヶ根ＲＣ］ ……………5/13（土）～14日（日）駒ヶ根市「アイパル」にて開催１名の登録 

⑥ ［下伊那グループガバナー補佐］…「ﾗｸﾞﾋﾞｰ支援委員会」設立に伴い各 RC1 名の選出のお願い 

⑦ ［NTT ファイナンス］ ………………………………………… 紙での支払明細書の郵便廃止の件 

 

◇例会変更・特別休会は後ページ◇例会変更・特別休会は後ページ◇例会変更・特別休会は後ページ◇例会変更・特別休会は後ページ    

◇◇◇◇令和令和令和令和 5 年年年年（（（（2023））））4 月月月月・・・・5 月月月月例例例例会会会会 

1. 4／11 休会 

2. 4／18 1640 地区研修・協議会報告 4／9 ｵﾝﾗｲﾝにて・PETS 報告     担当=会長ｴﾚｸﾄ・次期幹事 

3. 4／25 例会変更（松川入植樹例会） 

4. 4／29 1641 松川入植樹例会 下農 IAC との合同植樹例会       担当=社会奉仕委員会 

5. 5／ 2 祝日週休会 

6. 5／ 9 1642 外部卓話  未定                   担当=ニコニコ BOX 委員会 

7. 5／16 1643 青葉例会…名古屋城北ＲＣとの合同例会（根羽植樹）     担当=社会奉仕委員会 

 

 

 

本日の行事 

2023 

― Menu ― 
仁科ﾒﾆｭｰ 

お知らせ 

例  会 



前例会記録 №1638 2023 年 3 月 28 日 

◇◇◇◇会長あいさつ会長あいさつ会長あいさつ会長あいさつ 

1 月号のロータリーの友に掲載された話題についてお話ししたいと思い

ます。「バイクで広がる親睦グループの輪」の題で載っておりました。こ

れは 2021 年 8 月に設立された親睦活動グループで日本支部となります。

記事には現在会員は 140 人を超えましたと書いてありましたが、Facebook

を見てみると現在 180 名を超えておりました。設立したのは富良野 RC の

松田英郎さん、ふらの西病院の理事長をされている方でした。 

親睦活動グループと言うのはどんなものかと言うのを調べてみました。「ロータリー親睦活動グル

ープは、交流と友情を深め、コミュニティを築くことを主な目的とし、共通の関心事や職業、趣味

に基づいてロータリー会員その他の人びとが世界的に結びついたグループです。新しい親睦活動グ

ループの設立には、相当な時間と努力が必要とされます。親睦活動グループのリーダーは、意義が

あり、参加と交流を促し、活発に活動するグローバルなコミュニティを築く責任があります。新し

いロータリー親睦活動グループの提案書を国際ロータリーに提出する前に、以下の情報をご確認く

ださい。」 

設立の条件と申請手続き 

「提案する新しい親睦活動グループは、既存のグループ、または国際ロータリーとロータリー財団

のプログラムの目的と重複することはできず、奉仕プロジェクトやプログラムの推進手段とするこ

とはできません。」との記載があります。つまり各クラブの活動とダブらず、ロータリーの活動は

各所属クラブでシッカリとするようにという事で純粋に交流と友情の手段とする団体と考えられ

ます。 

記事には「活動を日本支部の Facebook などに載せたところ、そのつながりから北海道ツーリン

グを予定していた九州の熊本江南 RC 田中さんと大分キャピタル RC 衛星クラブ、林さんから連絡が

あり、北海道ツーリングの最終日に富良野に寄ってくださいました。道中で広島では諏訪さん（広

島西 RC）と会って夕食を一緒にしたようです。初めてお目にかかったのに、親睦活動グループの仲

間同士、随分前から知り合いだったような既視感を抱かせ、すぐに仲良くなって談笑しました。ロ

ータリーは不思議な力を持っていますね。ランチをともにしながら今後の当グループの活動につい

て話し合いました。」と結んでいます。 

遠い所の会った事のないロータリアンとバイクという共通の趣味で繋がり親密なお付き合いが

できたとの事で大変興味深く感じました。私もバイクに乗りますので、長野県に来たら是非寄って

くださいとグループに登録しようかと考えております。近いロータリアンとは、そんな機会がない

ですが、このようなロータリー活動があると言うことでご報告させていただきました。 

 

◇◇◇◇幹事報告幹事報告幹事報告幹事報告 

1. 担当委員会より報告があるかと思いますが、４月１６日（日曜日）に第２９回インターアクト

研修協議会が開催されます。時間がありましたら是非ご参加をお願い致します。リモート参加

となります。ホスト校は松商学園高校、ホストクラブは松本ロータリークラブです。 

2. 次回の例会はＩＭの反省会となります。18:30開会、場所は「仁科」です。 

出席は本日までとなっています。よろしくお願い致します。 

3. 事務所の隣に“まいさぽ下伊那”と言う事務所が入居致しました。駐車場を２台分確保してあ

ります。事務局へお越しの際にはお気をつけて頂きたいと思います。 

事務局の駐車スペースは建物向かって右端となりました。 

4. 例会終了後理事会を開催致します。ご出席をお願い致します。 

▲▲▲▲出席報告出席報告出席報告出席報告▲▲▲▲    
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本日の例会（2023.3.28）みんなの卓話（菜花、近藤）

前々例会（2023.3.5）

IMについて



 

  ［欠 席 者］（4/12 名）今井卓郎君、木下裕亮君、田中淳君、津野和広君 

［出 免 欠 席 者］（1/3 名）久保田和彦君 

ニコニコＢＯＸ合計 16,000 円 累計 366,000円 （目標額 580,000 円） …2/14 ﾆｺ BX 等は行わず 

ﾛｰﾀﾘｰ財団 BOX 合計 1,000 円 累計 119,700 円（目標額 273,00 円） 

◆ポリオ、恒久基金ﾛｰﾀﾘｰ平和ｾﾝﾀｰにつきましては前年度分を集金中です。 

 米山記念奨学会 BOX 合計 9,000円 累系 142,000 円目標額 280,000 円） ＊12/16 115,000 送金 

 ポリオ合計 14,300円（2/28）。累計 14,300円（目標額 58,500円…一人 30 ㌦） 

 ﾛｰﾀﾘｰ平和ｾﾝﾀｰ合計 1,000 円（2/21 片桐 500）。累計 1,000 円（目標額 7,500 円…一人 500 円）                                     

▲例会変更と休会の案内例会変更と休会の案内例会変更と休会の案内例会変更と休会の案内▲ 

ＲＣ 日にち 曜日 理由 メーク 

飯田ＲＣ ４／５ 水 若葉例会（信濃屋） シルクホテル 

天竜川ＲＣ ４／６ 木 休会 ― 

飯田南ＲＣ ４／７ 金 

例会変更…花見例会 

ﾋﾞｰﾗｸｽﾏﾂｶﾜ 

シルクホテル 

天竜川ＲＣ ４／１３ 木 

例会変更…観桜会 

ﾄﾞﾆｲﾌﾞｲﾝ柳 

美好 

天竜川ＲＣ ４／２０ 木 休会 ― 

 

【野生型ポリオウイルスによる症例数（財団室 NEWS2023年 3 月号より）】 

2023202320232023 年年年年 1/11/11/11/1～～～～2222/2/2/2/21111    2022 2021 2020 2019 

パキスタン（常在国） 10→12→20→0000 20 1 84 147 

アフガニスタン（常在国） 
1→2→0000 

2 
4 56 29 

マラウイ（非常在国） 
0→0000 

0 1 0 0 

モザンビーク（非常在国） 1→7→8→0000 8 0 0 0 

世界合計 12→29→30→0000 30 6 140 176 

 

◇ニコニコＢＯＸ◇ニコニコＢＯＸ◇ニコニコＢＯＸ◇ニコニコＢＯＸ 

――〔飯田東ＲＣ〕―― 

小林義尚君：毎日書類作りに追われ、Ｗ.Ｂ.Ｃを見ているうちに桜も咲き、梅の花は散っていま

した。少し余裕が出来そうなので出かけたいと思います。 

近藤克彦君：土日とＰＥＴＳに行って来ました。昨年は何故かガバナー補佐幹事としてＰＥＴＳ

に参加しましたが、新たな気分での研修になりました。 

菜花義一君：雨が降り続けると何で気分が落ち込んだり、やる気が出ないのはどうしてか、調べ 
      てみました。季節性感情障害の中に「気圧の変化」による原因は解りますが、「日 

照時間の減少」により体内のセロトニンが減少し、心を落ち着かせたり、ストレス 
に対する効能や精神的安定剤的な効果が少なくなる原因が大きく影響すると書い 
てありました。防止するには太陽にあたるのが効果的だそうです。でも、雨降りに 
は太陽が出ていないし…。 

水野隆志君：桜が満開！Ｗ.Ｂ.Ｃも優勝！今年は楽しい事が多くなりそうです。 



 

宮嶋徹君：Ｗ.Ｂ.Ｃ盛り上がりました。ドラマの様な展開は野球の持つ魅力だと実感しました。 

     本日の久しぶりの卓話、宜しくお願い致します。 

 後藤高一君：菜花実行委員長はじめ皆様ＩＭ大変疲れ様でした。 

とても充実した内容だったと思います。 

 下田一則君：春らしくなって来ました。本日の卓話の皆さんよろしくお願い致します。 

片桐信親君：みんなの卓話、楽しみにしています。該当者の皆様、宜しくお願い致します。 

久保田和彦君：今日の卓話、欠席ですみません。Ｗ.Ｂ.Ｃロスです。 

中澤みどりさん：桜が咲き始めましたね。例年より１０日ほど早いとか。春を感じますね。 

 

◇ロータリー財団ＢＯＸ◇ロータリー財団ＢＯＸ◇ロータリー財団ＢＯＸ◇ロータリー財団ＢＯＸ 

 菜花義一君：庭先の桜の花、あんずの花、プライムの花、アーモンドの花、

シャクナゲツツジの花、アキダモの木の花、ユスラグミの花

が満開で綺麗です。来月になると「なんじゃもんじゃ」の花

が咲きます最高です。今は庭には２本しかないのでもう少し

欲しくて５本買ってしまいました。家族には「これ以上落葉

の掃除が大変なので買ってきた分他の木を切って下さい」と

言われました。が、心の中では… 

       『花盛りになるときれい、きれい！！』と言っているくせに！

と呟いています。 

 後藤高一君：Ｗ.Ｂ.Ｃ凄かった！感動でした。（2/28 入金済） 

◇米山記念奨学会ＢＯＸ◇米山記念奨学会ＢＯＸ◇米山記念奨学会ＢＯＸ◇米山記念奨学会ＢＯＸ 

 宮嶋逸雄君：Ｗ.Ｂ.Ｃ、“侍ジャパン”の優勝を祝して。おめでとう！感動しました。 

菜花義一君：４月２９日（土曜日 祝日）はＩＡＣとの合同植樹例会です。当日まで例会は２回

しかないので遅くとも４月４日の例会までに様々な準備をして戴く担当を決めさ

せて頂きたいと思いますのでよろしくお願い致します。 

      続いて５月１６日（火）には根羽の青葉例会がありますので双方とも同時に進めて

行きたいと思います。よろしくお願い致します。 

 近藤克彦君：飯田の桜は満開でとても綺麗です。昨晩、愛宕神社→図書館→黄梅院→大宮→ 

       飯沼→麻績の里と廻って来ました。 

＊麻績の里の枝垂れ桜は有名で昨年（？）フジテレビが取材に来ていました 

◇◇◇◇ポリオポリオポリオポリオ 

 後藤高一君：桜が綺麗です。飯田は１本桜がとても多いそうです。  

 

◇◇◇◇委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告 

インターアクト担当インターアクト担当インターアクト担当インターアクト担当    片桐信親君片桐信親君片桐信親君片桐信親君    

 過日、下農へ活動資金として 300,000円を振り込ませて頂きました。また、4/16、IA研修協議会 

（ZOOM開催）が 10:00～12:30 まで開催されます。御都合を付けて是非下農へご参加出頂きたいと

思います。4/29松川入の植樹例会に 25人乗りバスを手配しました。バスは一台です。また、5/16

の青葉例会も同じバスを予約済です。 

 

近藤エレクト近藤エレクト近藤エレクト近藤エレクト    

 次年度名古屋城北ロータリークラブとの合同例会は 9/12、名古屋城にて焼き肉例会を開催予定と

言うことです。但し、19:00 終了となりますので皆様にアンケートを取りたいと思います。 

 



中澤みどりさん中澤みどりさん中澤みどりさん中澤みどりさん    

 先日のＩＭは大変お疲れ様でした。報告書の訂正等を頂いておりますので確認次第印刷に回した

いと思います。よろしくお願い致します。 

 

◇◇◇◇本日の行事≪本日の行事≪本日の行事≪本日の行事≪みんなの卓話みんなの卓話みんなの卓話みんなの卓話≫≫≫≫菜花義一君、近藤克彦君菜花義一君、近藤克彦君菜花義一君、近藤克彦君菜花義一君、近藤克彦君 

近藤克彦会員近藤克彦会員近藤克彦会員近藤克彦会員    

ナカタ商事の業務及び許可についてお話ししたいと思います。 

当社は大きく 3本の柱で成り立っています。 

1 つ目は廃棄物の関係です。その中には産業廃棄物処分業として焼却施設許可にて中間処理、産業

廃棄物収集運搬業、一般廃棄物収集運搬業になります。 

2 つ目は建設業です。建設業許可の業種として主に解体工事業の許可を取得しています。 

3 つ目はリサイクル事業です。飯田市からの紙資源及び金属資源の受け入れと一般の方からの持込

みと自治体及び学校の資源回収になります。 

では廃棄物から説明させていただきます。 

廃棄物には産業廃棄物・一般廃棄物の 2つの区分があり、稲葉クリーンセンターは一般廃棄物の焼

却施設で、当社は産業廃棄物の焼却施設になります。飯田より北には汚泥の焼却を行っている南信

サービスがありますが、廃プラスチック類、木くず、紙くず等の焼却施設は塩尻まで行かないとあ

りません。 

伊那谷にナカタ商事しかないのであれば儲かっていると思われますが、産業廃棄物は厳しく施設

の能力の 14 日分しかストックができないため必然的にストックヤードへの持込みの量も決まって

しまい儲からないナカタ商事です。 

焼却施設は焼却が終われば完了ではなく燃え殻、ばいじんを管理型の埋立処分に出さなければな

りません。埋立処分先は数が少なく当社は三重県まで運びます。現在は燃え殻・ばいじん共に三重

県ですが以前はばいじんは富山県まで持って行っていました。 

また 5 年から 7年の間には数千万円をかけて炉の修理をしなければなりません。 

一時期 20 年ほどかけて新しく焼却施設を作る計画を立てましたが諸事情により断念しました。 

ただ私の夢は亜臨界水処理による廃棄物処理施設の計画です。これば半端ではない圧力をかけるこ

とにより物質が H、O、C 等に分解されます。これは焼却と違いダイオキシンの合成がありません。

亜臨界水処理をする機械はほぼ実用化に近いレベルまできていますが、日本ではいろいろな法律が

あり廃棄物対策法でいう焼却施設の定義に亜臨界水処理がありません。いいものがいいものとして

稼働できない現状です。 

海外では廃棄物の処理として実用化していますが日本ではたい肥を作るという名目で一部実用化

しています。これは農林水産省と環境省の違いもあると思います。この夢はわかる人を育て引き継

ぎたいと思っています。廃棄物と建設業は関係ないと思われますが、当社は解体時に出る廃棄物を

当社の焼却施設で処分するために関連業務となります。 

ただし、産業廃棄物処分業の許可と建設業の許可は関係ないのですが、解体時に違法行為を行うと

、建設業の許可取り消しだけではなく、産業廃棄物処分業の許可も取り消されます。建設業に関し

ては取り消されても解体工事業登録で 500万以下であれば解体をすることができ以前某会社で建設

業の許可なんてなくたって登録で解体はできるからと強気の会社がありました。 

最近はアスベストの基準の変更があってから厳しくなりましたが、アスベストに関しても逃げ道が

あり対応しない業者もあります。 

ある物件においては、検査の結果アスベストありとの結果を持って見積りを提出したところ単に

高いからと断られその物件を受注した業者はアスベストなしで解体を始め途中でアスベストの苦

情がきて現在でも解体が止まっています。解体といっても壊せばいいというものではありません。

当社の担当者には解体が終わった後いかにきれいにしてくるか？それが営業だと言っています。 

最後にリサイクル事業ですが、これは中国の経済に影響される業です。 

古紙・ダンボール・アルミ缶・スチール缶が売却のメインですが、中国への輸出量が減ると買取

単価が下がり輸出量が増えると上がるという大変な業種です。 



ただし飯田市の買取単価は 3月末に決まりその単価で1年間支払うため飯田市は年間収入は読めま

すが当社は中国様様です。 

当社が今現在なんだかんだ言っても成り立っているのは信金さんのおかげであり飯田に焼却施

設を作ることへの賛同があったと聞いています。 

 

菜花義一会員菜花義一会員菜花義一会員菜花義一会員    

 テーマ「日本列島の地震について」 

飯田市付近は南海トラフによる地震の影響は津波による被害の心配はないと思われますが、土砂崩

れや、土砂や流木による鉄砲水の災害の恐れは否定できません。… 

（詳細につきましては配布されました資料参照） 

 

〔地区関係〕〔地区関係〕〔地区関係〕〔地区関係〕    

・ 7 月 10 日（日）「第１回地区チーム会議」14:00～16:00 ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐久保田和彦出席 
・ＲＬＩ出向者…津野和広会員、宮嶋徹会員 
     PartⅠ 2022 年（令和 4 年）9／4（日）決定 
     PartⅡ 2022 年（令和 4 年）11／13（日）決定 
          PartⅡ 2023 年（令和 5 年）1／29（日）予定 
     卒業コース 2023 年（令和 5 年）3／26（日）予定 
・7 月 24 日（日）地区補助金説明会 久保田和彦ガバナー補佐出席（済） 
・8 月 27 日（土）ロータリー財団セミナー 9:30～10:45 オンライン 締切 8/19（金） 

後藤会員・小林会長出席 
  〃      米山地区セミナー    11:00～12:00 オンライン  〃後藤会員出席 
  〃…ガバナー補佐あて 
・地区青少年育成基金プロジェクト助成金のご案内 締切 9 月末 助成金交付 11 月までに。 
・10 月 2 日（日）第１回会長エレクト・次期幹事研修 13:00～16:50ZOOM によるｵﾝﾗｲﾝ研修締切 9/22 

☆近藤克彦会長エレクト出席、次期幹事出席 
・11/5～11/6 地区大会 開催場所 戸倉上山田（全員登録 8,000 円）締切 9/20（火） 

☆5 日出席…久保田和彦ガバナー補佐、小林義尚会長、木下裕亮幹事 
☆6 日出席…上記 3 名、近藤克彦、下田一則、宮嶋逸雄（6 名） 
★登録料（全員登録）15 名×@8000=120,000+（5 日懇親会）3 名×@15,000=165,000（送金済 9/21） 

  ＊＊＊＊地区大会における 2021-22 年度ﾛｰﾀﾘｰ財団寄附表彰について 
表彰対象=100%ロータリー財団寄附クラブ 

・11/27（日）職業奉仕セミナー 
☆小林会長、近藤エレクト出席予定→小林義尚会長出席 

13:00～16:00 会場対面（ﾎﾃﾙﾒﾄﾛﾎﾟﾘﾀﾝ）とオンラインのハイブリッド 
・12/4（日）ロータリー財団地区補助金管理セミナー（次年度事業説明） 
    13:30～15:30 オンラインセミナー 近藤エレクト出席予定 
2023 年 1/21（土）「職業奉仕委員会」会議 15:00～17:00 懇親会：18:00～（ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐） 
  場所：戸倉上山田温泉「上山田ホテル」欠席 
2023 年 1/28（土）「第２回地区チーム会議（ｵﾝﾗｲﾝ）」会議について（ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐）出席予定 
  時間：入室 13:00～ 会議：13:30～16:00 久保田和彦ガバナー補佐…欠席 
 
2023 年 3/4（土）「次期地区チーム研修セミナー」「次期地区チーム研修セミナー」「次期地区チーム研修セミナー」「次期地区チーム研修セミナー」 

～pets 及び地区研修・協議会のための地区指導者打ち合わせ会～ オンライン会議 13:00～ 
   ・出席予定者…下田一則、小林義尚（欠席） 
2023 年 3/25（土）～26（日）「会長エレクト研修セミナー（ＰＥＴＳ）」「会長エレクト研修セミナー（ＰＥＴＳ）」「会長エレクト研修セミナー（ＰＥＴＳ）」「会長エレクト研修セミナー（ＰＥＴＳ）」開催 ホテルブエナビスタ 
   ・出席…近藤克彦エレクト 
   ・インターアクト小委員会 委員 小林義尚 



   ・グローバル補助金推進小委員会 委員 下田一則 
＊折井正明ガバナーエレクト公式訪問８／２２決定 
2023 年年年年 4/9（日）「地区研修・協議会」開催オンラインにて（日）「地区研修・協議会」開催オンラインにて（日）「地区研修・協議会」開催オンラインにて（日）「地区研修・協議会」開催オンラインにて    本会議・分科会本会議・分科会本会議・分科会本会議・分科会 13:00～～～～16:30 
・会長・幹事部会…近藤克彦・津野和広  ・会員増強部会…菜花義一  公共ｲﾒｰｼﾞ向上部会…後藤高一 
・職業奉仕部会…久保田和彦  ・社会奉仕部会…水野隆志  ・青少年奉仕部会…小林義尚（地区 IA） 
・ﾛｰﾀﾘｰ財団部会…下田一則（地区ﾛｰﾀﾘｰ財団ｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ補助金推進小委員会） 
・ﾃﾞｼﾞﾀﾙ化推進部会…中澤みどり 
 
◆地区インターアクト地区インターアクト地区インターアクト地区インターアクト ８／９一日限りとなりました（済）   
・夏合宿開催…期日 8/9（火）～8/10（水）⇒7 月 11 日地区より日帰りに短縮と案内 
                      下農 IAC は 14→11 名出席（8/5 報告） 
       場所 国営アルプス あづみの公園（堀金地区） 
       主管 南安曇農業高校 IAC（ｽﾎﾟﾝｻｰｸﾗﾌﾞ あづみ野 RC） 

     時間 8/9午前 10:00受付～8/10午後 3:30 解散 
合宿テーマ“連帯 ～これからのインターアクトクラブ活動を想像する～” 
地区よりバスの手配があります（３台 長野駅発、飯田駅発、松本駅発） 
＊ロータリアン２名出席…小林会長、片桐インターアクト担当（自車にて参加） 

・第２回ＩＡ委員会・顧問教師連絡協議会 11／26（土）13:30～ Zoom 会議  
       地区委員 近藤克彦会員出席予定 
・１２／１０に下農独自研修の報告書を地区へ提出。（委員長飯沼様宛て） 
・2023 年 4 月 16 日（日）第 29 回インターアクト研修協議会（ZOOM 開催） 
  9:00接続開始   場所（ﾎｽﾄ校）松商高校 ﾎｽﾄｸﾗﾌﾞ:松本ロータリークラブ 
  10:00 開会（任意の場所からリモート参加） 
  12:30閉会 
 
□白馬高等学校インターアクトクラブ認証状伝達式□白馬高等学校インターアクトクラブ認証状伝達式□白馬高等学校インターアクトクラブ認証状伝達式□白馬高等学校インターアクトクラブ認証状伝達式 
  日時 2023 年 3 月 22 日（水）14:30受付 15:00 開催 会場 白馬東急ホテル 祝電有  
◇下伊那農業高等学校◇下伊那農業高等学校◇下伊那農業高等学校◇下伊那農業高等学校 IAC 
独自研修 ９／４（日）静岡方面へ（ウミガメの放流と防災についての研修） 
 ◇オリエントトラベルへ依頼 
参加者…ＩＡＣ15 名→13名、顧問２名、飯田東ＲＣ３名（片桐信親、小林義尚、宮嶋逸雄） 

下農ＩＡＣ＆飯田東ＲＣ奉仕活動開催について 
◇りんご並木の清掃（ゴミ拾い）→前々日の雪の為中止 
  清掃 集合  13:30 動物園前  13:40～清掃開始 
ボーリング 集合 15:00 アストロボール ２ゲーム ＊終了後表彰式（記念品有） 
         16:00 解散 
  反省会 IAC顧問の先生との反省会（ﾊﾟﾙｶﾞﾝﾎﾟｯﾄ）8 名＋森本先生 
  出席者 9 名（ﾎﾞｰﾘﾝｸﾞ） 
  1/25 飯田市よりゴミ袋を頂く（紙）会長と IA 担当片桐会員 
  ＊当日飯田市より出席、ご挨拶を頂く（建設部維持管理課 公園緑地係長技師 平澤 健様） 
  ……前日の大雪にてゴミ拾いは中止になりました 

＊下農ＩＡＣ顧問…有賀先生に変わり北原 智先生に変更されました。（進路指導をされている先生） 
 

〔下伊那グループ〕〔下伊那グループ〕〔下伊那グループ〕〔下伊那グループ〕 

【2022-2023 年度下伊那グループ】下伊那グループガバナー補佐久保田和彦、幹事近藤克彦 
 ・７／５（火）地元報道機関との懇談会（懇親会）シルクホテルにて 
   18:00～会長・幹事会 18:30地元報道機関との懇談会 19:00～懇親会 
   〔出席〕久保田和彦、近藤克彦、小林義尚、木下裕亮、事務局 



 ・９／２１ ４クラブ事務局会議開催 シルクホテル“フルフル”にて 
 ＊２／６下伊那グループ会長幹事会にて１ｸﾗﾌﾞ 21,000 円を補佐事務局に慰労金として支援。 
○下伊那グループ新任挨拶 
 ７／ １（金）飯田南ロータリークラブ 12:30点鐘   事前訪問…7 月 15 日（金）済 
 ７／ ５（火）飯田東ロータリークラブ 12:30点鐘   事前訪問…8 月 23 日（火）済 
 ７／ ６（水）飯田ロータリークラブ  12:30点鐘   事前訪問…10 月 19 日（水）済 
 ７／１４（木）天竜川ロータリークラブ 18:30点鐘   事前訪問…8 月 18 日（木）済 

（7/14納涼例会）場所／高森町「ドライブイン柳」 
○下伊那グループガバナー公式訪問 第 2600地区ガバナー上沢広光（須坂五岳ＲＣ） 
 ８／ ５（金）飯田南ロータリークラブ 12:30点鐘 済 
 ９／ １（木）天竜川ロータリークラブ 12:30点鐘 済 
 ９／ ６（火）飯田東ロータリークラブ 12:30点鐘 済 
 １１／９（水）飯田ロータリークラブ  12:30点鐘 済 
＊１２月に開催予定の会長・幹事会は中止または延期となりました。 
＊会長幹事会→２／６（月）開催「仁科」 

飯田ＲＣ２名出席、飯田南ＲＣ１名出席、天竜川ＲＣ２名出席、飯田東ＲＣ２名出席 
下伊那グループ４名出席（事務局含）  

＊次期会長幹事会→３／７（火）「仁科」近藤克彦、津野和広出席（ﾎｽﾄｸﾗﾌﾞ=天竜川ＲＣ） 
＊会長幹事会→３／１３（月）「仁科」久保田和彦、近藤克彦、小林義尚（下田、木下、事務局欠） 
＜今年度、今後の予定会議＞＜今年度、今後の予定会議＞＜今年度、今後の予定会議＞＜今年度、今後の予定会議＞ 

1）4/24（月）会長幹事会…夜 
2）6/ 5（月）「次々期（2024-2025 年度）ガバナー補佐候補者推薦委員会…昼 
3）6/19（月）「現・次期会長、幹事引き継ぎ会」…夜 
4）6/4（日）合同親睦ゴルフコンペ（高森Ｃ.Ｃ） 
 
〔〔〔〔その他その他その他その他〕〕〕〕 
ボーイスカウト育成会 
・役員会…３／９（木）18:30～ 上郷公民館 102 号室（小林義尚、木下裕亮、下田一則） 
令和５年度役員選出…会長、代表幹事、会計→会長近藤克彦、幹事津野和広、会計水野隆志 
 
 2022-2023 年度＜みんなの卓話日程＞ 済み 

10/25 ｵﾝﾗｲﾝ 片桐信親 木下裕亮 後藤高一   
11/29 久保田和彦（休） 小林義尚 近藤克彦（休） 津野和広 中澤みどり 
12/20 外部卓話［矢高眼科Ｄｒ 矢高真人氏］（予定）（片桐会員よりの紹介） 

テーマ“眼の話”ｻﾌﾞﾀｲﾄﾙ「眼科の掛かり方」 
3/28 久保田和彦 菜花義一 田中淳（欠） 近藤克彦  
5/30 未定     

 

 

≪国際ﾛｰﾀﾘｰ日本事務局への次年度役職登録≫毎年１月に登録 

全登録 2023.4.3済 

―クラブ役員の管理―（My ROTARY より登録）開始:01 Jul 2023  終了:30 Jun 2024 

・クラブ財団委員長…下田一則  ・クラブ会員増強委員長…久保田和彦   

・クラブ会長…近藤克彦  ・クラブ公共イメージ委員長…小林義尚  ・クラブ幹事…津野和広  

・クラブ奉仕プロジェクト委員長…片桐信親  ・クラブ会計…水野隆志 

・クラブ事務局職員…熊崎照子 


